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Le Ministre des Petites et Moyennes Entreprises, de l'Economie
Sociale et de l'Artisanat informe les promoteurs des PME que, dans le
cadre du renforcement des relations économiques entre le Cameroun et
l'Italie, la Chambre de Commerce ltalie-Cameroun organise du 22 au
25 novembre 2022, un Forum Economique en Italie sur les produits
made in Cameroun dans les Régions de la Lombardie, de l'Emilie
Romagne et la Toscane.

Par conséquent, les opérateurs économiques intéressés sont priés
de prendre attache avec les organisateurs à l'adresse mail : E-mail :

-igÏfu@m_c-_ÇiÇ.--{t, pour de plus amples informations.
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RADIO PRESS RELEASE

The Minister of Small and Medium Sized Enterprises, Social
E,conomy and Handicrafts informs SME promoters that as part of the
strengthening of economic relations between Italy and Cameroon, the
Italy-Cameroon Chamber of Commerce is organizing from the 22 to
25 of Novemb er 2022, an Economic Forum in Italy on the made in
Cameroon products in the regions of Lombardy, Emilia Romagna and
Tuscany.

Consequently, interested economic operators are called to contact
the organizers of this forum on the following E-mail address:

i$*)@$1.c-c-i-g it, for further information.
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